

Este domingo se desarrollará el triatlón El Nihuil



Este fin de semana se estará disputando una nueva edición del triatlón El Nihuil que como es habitual tiene a Juan Pablo Radys en la organización y tendrá categorías individuales tanto en damas como en caballeros, Postas en varones y mixtos.

Respecto al recorrido de la competencia que tendrá presencia de deportistas de otros puntos de la provincia y los mejores de nuestra ciudad, iniciará con 7 kilómetros de kayak que iniciará desde la playita, continuará con 18 kilómetros de mountain bike que atravesará por calle de La Olla, siendo una etapa técnica y con senderos, para concluir con 7 kilómetros de cross country con una subida a la Garganta del Diablo de arena.

Para destacar que habrá premiación en la general individuales con plata en efectivo, sumando a que los 5 primeros de cada categoría y Posta recibirán sus respectivas medallas.

Es importante resaltar que este sábado se estará realizando el “Nihuil Kids”, que está reservado para los más chicos en ambas ramas hasta 12 años. La misma será un duatlón que contará de un primer tramo de trote, continuará con la etapa de ciclismo y finalizará con un último tramo de trote.